

ふじのはなぶさ
藤乃英

令和6年度

6月号

R6. 6. 20

教育目標

ふるさと平野を愛し、心豊かに
たくましく生きる子供の育成
～力いっぱい 心いっぱい～
大洲市立平野小学校

梅雨らしい、じめじめした日々が続きますが、その蒸し暑さに負けず、今月もいこっ子たちは元気です。6月は幼小中合同の花いっぱい運動やウェルカムデーなど、平野らしい行事もあり、豊かな体験活動を通して心の教育を充実させることができたと思います。6月号も盛りだくさんの内容で、いこっ子たちの活動の様子をお伝えします。



5月 27日(月)花いっぱい運動

2・4・5年生が幼稚園、中学校と一緒に「花いっぱい運動」を行いました。中学生が園児や児童に花の苗の植え方を丁寧に教えます。幼小中合同のよいところですよ。植えた後、グループごとにプランターを地域に運び花いっぱいになりました。その間、1・3・6年生はいこっ子園に花の苗を植えました。

ふるさと平野をきれいにするために、トレニアを植えました。中学生と幼稚園児といっしょに活動しました。ぼくたちの班は、交番に花を届ける担当でした。雨が心配され、時間が早くなってしまったので、残念ながら、警察官の方はいらっしゃいませんでした。持っていくのは重かったけれど、楽しかったです。「平野を、もっとにぎやかに、もっときれいにしていきたい」、そう思いました。また、たくさんの方が花を見て笑顔になるのを見たいと思いました。来年もがんばりたいと思いました。 5年 宮崎 智也



トレニアの花を植えました。カップから花の苗を取り出し、プランターのほったあなに入れ、土をかぶせて完成です。私は5班で、コミュニティーセンターの前に持っていきました。持っていくと、コミュニティーセンターの方たちが、花を見てニコニコ笑顔になりました。花は、人をうれしい気持ちにさせるのだと思いました。これからも、花をプレゼントすることで、平野のみんなを、うれしい気持ちにできたらいいなと思いました。

5年 阿部 結愛

5月 29日(金)田植え(3年)

先日の大雨がうそのような快晴の下、3年生が田植えを行いました。今年度も平地上分館の方々に御協力いただき貴重な体験をさせていただきました。秋には稲刈りをして餅つきを行います。

今日、3年生と福本先生と、智葉先生、校長先生と平地上分館に田植えに行きました。さいしょに、ささ木さんになえのうえ方を教えてもらいました。そして、田んぼに入りました。田んぼは、ヌルヌルしていました。うえていると、福本先生が「上手。」と言ってくださったので、うれしかったです。とちゅうで、はいていたくつ下がぬげそうになりましたが、がんばってうえました。全部うえおわると、みんなで感想を発表しました。最後に、わたしがお礼のあいさつを言いました。帰るとき、お茶をもらいました。今日の田うえは、とても楽しかったです。平地上分館の方々ありがとうございました。秋のいねかりもがんばります。 3年 山本 彩葉





今日は、田植えをしました。はじめて田んぼの中に入りました。田んぼは、つめたくてなんか「ぎゅう」としたかんじがよくおもしろかったです。さいしょは、田うえのし方がよく分からなかったけれど、平地上分館の方々がていねいに教えてくださったので、だんだんうえ方が分かってきました。ちょっとずつ前にうえていって、なえがなくなると、平地上分館の方々になえをもらって、また、うえるのをくりかえしました。なえは、5~6本ずつうえるということを教えてもらいましたが、5~6本ずつわけるのは、むずかしかったです。また、田うえに行きたいなと思いました。田うえは、とても楽しかったです。最高の日になりました。3年 楠 栞輔

5月30日(木)いころっ子仲間入り集会

6年生の企画・運営で「いころっ子仲間入り集会」を行いました。6年生が学校のきまりを分かりやすく動画にまとめ、クイズ形式で発表しました。2~5年生からもゲームやプレゼントがあり、これで1年生もいころっ子の仲間入りです。

・いころっこなかまいりしゅうかいがありました。「きとりす」のげーむがとてもたのしかったです。ふれぜんといっぱいもらえて、うれしかったです。1年 木村 紗良
 ・しゅうかいで、もうじゅうがりげーむができたことが、うれしかったです。また、みんなといっしょにやりたいです。1年 木村 心咲
 ・ぼくは、もうじゅうがりげーむをしたのしかったです。ふれぜんとも、たくさんもらいました。うれしかったです。1年 山川 侑馬



6月10日(月)ウエルカムデー

幼小中合同の「ウエルカムデー」は、中学校主催の逃走中でした。園児も児童も汗びっしょりになりながら必死に逃げました。

「ぜんいんでやったとうそう中」 2年 兵頭 康介
 ぼくは、とうそう中でにげきれませんでした。中学校の先生が、ハンターになったのがびっくりしました。全校でとうそう中ができて、うれしかったです。
 ぼくは、中学3年生の人から2かいにげ切ることができました。大きいお兄ちゃんがハンターだったから、とてもきんちょうしました。楽しい時間でした。



「にげ切ったウエルカムデー」 2年 竹本 羽那
 わたしは、1かい目のとうそう中にはにげ切りました。にげ切れたので、とてもうれしかったです。2かい目がはじまる前に、わたしはどきどきしました。2かい目のとうそう中は、つかまりました。つぎのウエルカムデーは、なにをするのか楽しみです。

5月12日（日）～14日（火）修学旅行（6年）

小学校生活の中で一番の思い出となるのが、修学旅行ではないでしょうか。先月、6年生が、2泊3日の行程で、広島、佐賀、福岡、熊本、大分方面を訪れました。思い出を一部紹介します。

「1日目広島平和記念資料館より」

ぼくは、広島平和記念資料館がとても心に残りました。昔、日本もアメリカや、イギリス、などいろいろな国と戦争をしていました。そして、アメリカによって世界初の原子爆弾が広島の町に落とされて、大きな被害を受けました。原爆資料館では、戦争の悲惨さと、平和の大切さを、その当時の服やお弁当、戦争で亡くなった人の文章を通して、訴えていました。ぼくは、原爆資料館を見学して、戦争がどれだけ関係のない人の命までうばっていくか、人を不幸に導いていくのかということ強く感じました。戦争をしてはいけないと心に刻んで、将来自分が大人になったときに、次の世代にも戦争をしてはいけないものだ伝えていきたいです。

6年 板倉 匠吾



「2日目いのちのたび博物館より」

「ルーシー」顔を上げると自分の目の前に居た。「ルーシー」は去年買ってもらった電子辞書で知った。「ルーシー」とはアウストラロピテクス・アファレンシス、つまり自分たち人間の先祖である。「いつかどこかで会えるのかな」と思いながらいのちのたび博物館内を歩いていた。すると、「ルーシー」と書かれた看板が、目に飛び込んできた。レプリカではあったが、「『ルーシー』に会ってみたい」という夢が叶えられて、修学旅行の大切な思い出になった。

6年 長穂 陽菜



「3日目アフリカンサファリより」

私が思い出に残っていることは、アフリカンサファリです。理由は、見たこともない動物に会えたり、ふれあえたりしたからです。他にも動物にエサをあげました。サファリバスからはさみでエサをあげている時、ものすごい勢いで動物たちはエサを食べていました。そしておみやげコーナーには、キーホルダー以外にもおかしやぬいぐるみなどたくさんありました。時間があっという間に過ぎていったけど、とてもいい思い出になりました。

6年 山田 果穂

